

スーパーシティ構想に係るタウンミーティングの開催について

R2.9.7 未来の芽創造課

1 実施目的

本市は、「データ連係基盤」「AI 医療都市」等、規制改革を伴う複数分野のスマート化の取り組みを同時に暮らしに実装し、社会的課題の解決を図る「スーパーシティ」の実現に向けた準備を進めている。

その中で、市民ニーズを的確に把握することは必要不可欠であり、特に新型コロナウイルスの影響により、生活様式が変わり市民が抱える課題感も大きく変化しつつある。さらに、複数の分野にまたがり、全体最適化の視点が必要なスーパーシティにおいて、一部の市民がまちづくりを行うのではなく、市民一人ひとりがまちづくりに参画していく機運を醸成していくことが求められている。

そこで、市民とのコミュニケーションを通じ、前橋市の課題を深掘りするとともに、スーパーシティに対する理解を深め、市民が望む未来の共有を図り、まち全体で 10 年先の前橋市の未来を創っていく機運を醸成することを目的に実施するもの。

2 名 称

「オンラインタウンミーティング～10 年後の前橋市について市長と語ろう～」

3 日 時

9月30日（水） 16時から

群馬県動画スタジオ「tsulunos」にて、前橋市公式 YouTube チャンネルより生配信

4 内 容

スーパーシティをテーマに、コロナ禍における 10 年後の前橋市について、市長からプレゼンを行い、質疑応答を通じて、スーパーシティに対する理解や市民が望む未来の共有を図る。

<タイムスケジュール：進行(ファシリテーター)>

- ①00～10分：市長からスーパーシティの説明
- ②10～15分：パネリストから市長のプレゼンに関する感想
- ②15～30分：市長とパネリストによる意見交換
- ③30～60分：質疑応答(youtube のコメント欄から質問を募集し回答)
- ④60～65分：市長から締め言葉、概要欄のアンケートへの誘導

※アンケートは LoGo フォームを使用

5 周 知

- (1) 定例記者会見 9月10日
- (2) 広報まえばし 9月15日号
- (3) FB、HP 等

6 今後の展開

令和2年12月から開始予定となるスーパーシティの公募に向けて、検討推進体制を整え、「市民の視点から地域課題や思い描く未来の発見」、「市民目線の解決策」といったポイントを念頭に、タウンミーティングを皮切りに「ワークショップ(10月)」、「シンポジウム(12月)」、「アンケート(10月～11月)」を開催し、市民とのコミュニケーションを実施し、様々なアイデアを募るとともに、市民が望む未来や課題感を深掘りします。